



花作の夏はじめました！

夏季限定「はちみつれもんマフィン」の販売が始まりました！

改良を重ねて 今年はさらにまた美味しいとなった「はちみつれもんマフィン」もちろんこだわりの国産レモンの使用は変わりません。8月中頃までの販売を予定していますが、販売終了が早まることもありますので、ぜひお早めにお求め下さい。また恒例の「夏季物品販売」も始まりました。こちらもぜひよろしくお願ひいたします。

- * 平日は毎日 作業所でもお菓子を販売しています
事前にお電話いただけますと品切れなくお買い求めいただけるかと思います。



1個 150円

ご寄付いただきました

- | | |
|---------------|-------------|
| ・不織布マスク | (株)澤日解体工業 様 |
| ・不織布マスク | (株)セルフ・エー 様 |
| ・手作りマスク | 須永キヨ子 様 |
| ・ハンドソープ・除菌ジェル | 匿名希望 様 |
| ・洗濯洗剤 | 匿名希望 様 |



このコロナ騒動の中、どれも大変貴重な品物をありがとうございました。
作業所で ありがとうございます。
あたたかなお気持ちを本当にありがとうございました。



退職のお知らせ

花畠共同作業所 に勤務していた 宮田さんが3月で退職されました。
今後はご自宅のお仕事をされるそうです。コロナで厳しい社会状況ですが、
これからも持ち前の明るさで頑張って下さい。お疲れ様でした。

はなさくニュース

(社福) はなさく福祉会
〒121-0071 足立区東六月町 5-20
TEL 03-6684-3990
2020. 6. 10 発行 No.73



ごあいさつ

理事長 柳洋子

日頃の皆様の 当福祉会へのご協力、心から感謝申し上げます。

新型コロナウイルスへの感染不安の中、新年度を迎えた。感染予防対策をとりながら平常運営を続けていましたが、事態は収まることなく「緊急事態宣言」発令。通所を心配される利用者や保護者の方も増えてきました。特に公共交通機関を使って通所している第二作業所では、利用者さんは「満員の電車怖い」保護者の方は「娘が休むと作業所の収入が…」と作業所を気遣って悩んでいらっしゃいました。職員は皆、自分が感染源になってはいけないと休日はひたすら「外出自粛」をし、不安な日々を送っていました。

「利用者の出勤日数」が給付費の基準になっている2施設です。大きな悩みでした。在宅でも「給付費」を出していただけないかと区への相談もし、行政から在宅支援が認められることになり、5月は「在宅支援」を中心に利用者さんの実態に応じて運営してきました。この間、職員は電話や訪問による支援、そして利用者さんの仕事確保と継続の為、通常通りの作業も行い、必死に仕事を続けてきました。

この「在宅支援」は6月いっぱいの措置となりました。「緊急事態宣言」が解除され、新しい形での運営となります。当面、分散通所を行いながら平常運営に向けての準備期間となります。「安全・安心」の作業所生活をどうしたら保障できるのか、この新型コロナウイルスはいつ収まるのか、不透明な中、模索は続けています。

2月から各所でのイベントが中止となり、花畠作業所ではお菓子の販売や印刷等の注文が激減してしまいましたが、皆様よりお菓子のご購入やご紹介、手作りマスクのご支援など、多くのご協力を頂きました。

後援会準備会が呼びかけた「特別募金」にも早速、応えていただいています。本当にありがとうございます。心から感謝申し上げます。これからも皆様のお知恵、お力を借りしながら新しい年度を実りあるものにしていきたいと思います。ご指導、ご鞭撻お願い申し上げます。





花畠共同作業所に 新しい仲間・職員が加わりました



今年入社してきました
W. K.です。
趣味は、野球観戦とプラ
モデルを作ることです。
野球観戦は、好きな
チームがあり、それは、ヤクルトです。
プラモデルは、ガンダムなどを作っ
ています。
今年入社してわからないことが多い
と思いますが、人に聞きながら頑張
ります。

皆様、はじめまして。
この度、4月より新た
に入職いたしました
篠原 光と申します。
音楽を聞くこと、奏で
ることが好きです。
少しでも皆様のお役に立てる様、
精一杯頑張りますので
どうぞよろしくお願ひ致します。



Wさん 篠原さんに質問をしました

- | | |
|--------------|--------------|
| ① アニメ | ① 好きなテレビ番組は？ |
| ② 鬼頭明里（声優） | ② 好きな芸能人は？ |
| ③ プラモデルを作ること | ③ 得意なことは？ |
| ④ ポケモン | ④ 好きなものは？ |
| ⑤ 楽しい | ⑤ 作業所はどうですか？ |



- | |
|------------|
| ① ニュース番組 |
| ② 山下達郎 |
| ③ ピアノを弾くこと |
| 船を運転すること |
| ④ 音楽・ドライブ |
| ⑤ とても温かい |
| 素敵な場所です！ |

歓迎のメッセージ

新年度がスタートし、待ちに待った
新しい仲間が増えてみんな喜んでい
ます。
色々分らない事がたくさんあるとは
思いますが、職員さんそして大勢の
先輩たちにどんどん聞いて仕事を頑
張っていきましょう。
はなはなしくは、作業だけでなく楽しい
事もいっぱいあるのでみんなで元気
で楽しんでいきましょう。 A. E



この度、新しい職員さん
が決まり、皆もとても嬉
しいです。それは、いろ
んな経歴を持つ人だから
です。いろんな話を皆に
もしてほしいです。
G. S



みんなで記念撮影

記念撮影の時だけマスクを外しました

今年度も花畠共同作業所の入所式が行われました。
印刷と軽作業の仕事をする『情報グループ』に新たな仲間に加わりました。
城北最初の卒業生が在籍する花作に城北最後の卒業生が入所し、とても
不思議な縁を感じています。
コロナのニュースばかりで暗い雰囲気が続いていましたが、
みんなとても嬉しそうに明るい笑顔で迎えていました。
ちょっとシャイだけど頑張り屋で物知りな脇くんは、さっそくパソコンに
軽作業ととても頼りになる
存在になっています。
さらに活気に溢れにぎやかな
花作を、これからもよろしく
お願いします！

（職員 金子）

Welcome!!



式の間もしっかり感染対策